
En la última Junta Directiva de nuestra Sociedad cele-
brada el mes de abril en Toledo, he sido nombrada Direc-
tora del Boletín de Pediatría. Soy consciente del enorme reto
que supone la Dirección de un Boletín fundado en 1960 por
el inolvidable Don Ernesto Sánchez Villares y consolidado
posteriormente por los Profesores Manuel Crespo y Alfre-
do Blanco. Todos ellos han sido los artífices de que el Bole-
tín continúe presente y activo entre nosotros y que nues-
tra revista sea fiel reflejo de la evolución profesional y cien-
tífica de la Pediatría y de los pediatras de nuestra Sociedad. 

El primer número del volumen 37 ha sido presentado
en el XXVII Congreso de la Asociación Española de Pedia-
tría, celebrado recientemente en Oviedo, y posteriormente
ha sido distribuido a todos los socios de la SCCALP. Aun-
que en dicho número aparece el nuevo Comité Editorial del
Boletín, es necesario que todos conozcamos que el mérito
no es nuestro, sino del equipo anterior, particularmente del
profesor Alfredo Blanco que ha mantenido vivo el Boletín
y ha conseguido que los responsables de Ediciones Ergon
crean en su futuro. Pertenezco a la Junta Directiva de la
Sociedad de la SCCALP desde el mes de noviembre de 1993
y he sido testigo directo de los esfuerzos personales del pro-
fesor Blanco para superar todas las dificultades que se han
presentado en estos últimos años. Sin embargo, cuando se
publica el primer número, con este nuevo y atractivo for-
mato, Alfredo Blanco renuncia a aparecer como Director del
Boletín. Es él por tanto, el que se merece nuestro reconoci-
miento y gratitud.

En la etapa que comienza, y siendo consciente de la
importancia del trabajo en equipo, he solicitado la colabo-
ración de un grupo dinámico de pediatras de nuestra Socie-

dad. A la mayoría de ellos les conozco personalmente y de
todos tengo excelentes referencias. Desde el principio me he
dado cuenta de su empuje y valía profesional. Todos noso-
tros, trabajando en equipo, vamos a intentar que el Boletín
mantenga su calidad científica, pero somos conscientes de
que necesitamos la ayuda de todos los socios. La Junta Direc-
tiva actual nos ha dado su confianza y su apoyo incondi-
cional. El profesor Serafín Málaga en el Editorial del núme-
ro 159, nos invita a consolidar los siguientes objetivos: divul-
gar la actividad científica de nuestra Sociedad de Pediatría
y facilitar la formación continuada de nuestros asociados. 

Los días 17 y 18 de octubre próximos, se celebra en San-
tander el X Memorial Guillermo Arce-Ernesto Sánchez Villa-
res, en el cual se elige una nueva Junta Directiva de nuestra
Sociedad. Estamos seguros que continuaremos contando
con la ayuda y la confianza de la nueva Junta. Pero además,
es fundamental que todos los pediatras del ámbito de nues-
tra Sociedad Regional conozcan que las páginas del Boletín
están abiertas para publicar las investigaciones, revisiones,
observaciones clínicas y actividades profesionales de todos
los asociados. Por ello, queremos reiterar la llamada que nos
hacía recientemente el Profesor Málaga animándonos a con-
tinuar colaborando en el renovado Boletín de Pediatría.

Para concluir, nos permitimos recordar al actual y al
futuro presidente de la SCCALP, que continúen luchando
para conseguir que las autoridades sanitarias del INSALUD
reconozcan y puntúen las publicaciones de las revistas de
ámbito regional, como ocurre en otras Comunidades Autó-
nomas que tienen transferidas las competencias.

Santander, julio 1997
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